
 

 

 Le PRÉSENT du SUBJONCTIF 
 

Le présent du subjonctif est généralement utilisé pour exprimer 
une exigence, un souhait. Le verbe conjugué est toujours 

précédé de la conjonction que ou qu’. 
Au présent du subjonctif tous les verbes se terminent par : 

-e, -es, -e , -ions, -iez, -ent 
(Sauf être et avoir !) 

 

ÊTRE AVOIR 
  

que je sois que j’aie 
que tu sois que tu aies 

qu’il soit qu’il ait 
  

que nous soyons que nous ayons 
que vous soyez que vous ayez 

qu’ils soient qu’ils aient 
 

AIMER FINIR 
  

que j’aime que je finisse 
que tu aimes que tu finisses 

qu’il aime qu’il finisse 
  

que nous aimions que nous finissions 
que vous aimiez que vous finissiez 

qu’ils aiment qu’ils finissent 
 

ALLER PRENDRE 
  

que j’aille que je prenne 
que tu ailles que tu prennes 

qu’il aille qu’il prenne 
  

que nous allions que nous prenions 



 

 

que vous alliez que vous preniez 
qu’ils aillent qu’ils prennent 

 


